

## Aus den Verhandlungen des Bundesrathes

vom 29. März 1850.

---

Der Bundesrath hat beschlossen:

in Merisshausen, Kantons Schaffhausen, und  
in Diepoldsau, Kantons St. Gallen,

Nebenzollstätten zu errichten, welche demnach ehestens eröffnet werden sollen.

---

Laut Anzeige des schweizerischen Generalkonsuls in Mailand wurde am 15. März dasselbst eine Bekanntmachung erlassen, der zufolge in Bergamo gewohnheitsmäßig die Messe am 22. August eröffnet werden wird, und zwar unter den üblichen Zollerleichterungen, sowie unter den bisherigen Sanitätsmaßregeln in Betreff des Viehes.

---

## Aus den Verhandlungen des Bundesrathes vom 29. März 1850.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1850
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	14
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	05.04.1850
Date	
Data	
Seite	187-187
Page	
Pagina	
Ref. No	10 000 297

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.